

日頃より泉平ファミリーの運営にご支援とご協力頂き厚くお礼申し上げます。
 泉平ファミリー管理者を任されて4年目を迎えました。4月からは職員の大幅な人事異動があり新しい環境になりましたが風通しを良くしてスタッフと共に協力を皆様に愛される施設を目指していきたいと思ひます。

グループホーム泉平ファミリーは平成15年4月開所以来、地域の皆様や各種ボランティアそしてご家族の皆様の協力により今年で21年目になりました。また今年は3年に1度の介護報酬改定の年です。ファミリーでも今後看取り介護に力を入れていく方向で環境を整え、職員のケア向上にも力を入れていきたいと思ひます。
 スタッフ一同、ご家族、地域の信頼を得られますよう努力して参りますので今後も温かいご理解とご協力をお願い申し上げます。

泉平ファミリー管理者 神田裕美子



第6回運営推進会議を開催しました。
 今回泉平ファミリーりんどでコロナ感染が流行してしまい、感染防止の観点から急速泉平ハイソ会議室にて行いました。今年度最後の会議となりましたが下半期の行事報告と事故・ヒヤリハット報告をさせて頂きました。また能登半島沖地震のふくし派遣の活動報告を行いました。委員の皆様には貴重なお意見を沢山いただきありがとうございます。一年間ありがとうございました。

勉強会

3月8日に高齢者虐待の勉強会をしました。日頃の職員の言動や態度なども利用者に対し虐待になるという事を学びました。その後、虐待の芽チェックリストを行い今後の反省点や改善に取り組んでいきたいと思ひます。



しらかばグループ

3月3日ひな祭り会をお昼に行いました。海鮮ちらしやサラダ、イチゴのデザートなどいつもより豪華な昼食にみんなでひな祭りの歌を歌い、思い出を語り合いました。

ひな祭り

りんどグループ

3月3日はひな祭り。
 りんどグループでも、ひな祭り会を開催しました。
 昼食にはちらし寿司を食べたりひな飾りの前で写真を撮ったり、歌を歌ったりと童心に返り楽しんでいただけたようです。

りんどグループ



日々の様子

しらかばグループ



4月の予定	
※8	りんど誕生日会
※10	合同お花見
※4 18	しらかば往診日
※11 25	りんど往診日

